



N° 182

Le 24 septembre 1993

M. BEATTY SALUE L'ARRIVÉE D'UN NOUVEAU GOUVERNEMENT AU CAMBODGE

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, a salué aujourd'hui l'arrivée au Cambodge d'un nouveau gouvernement et l'aboutissement heureux d'un processus de deux ans qui a commencé avec la signature des Accords de paix de Paris en 1991. Le Ministre a aussi mentionné que le Canada souhaite établir le plus tôt possible des relations diplomatiques avec le Cambodge.

«Le Cambodge a prouvé sa nature démocratique et s'est doté d'un gouvernement qui reflète la volonté du peuple, a déclaré M. Beatty. Je compte sur un resserrement de nos liens économiques, sociaux et diplomatiques avec le nouveau gouvernement de ce pays.»

Le Ministre a loué la bravoure et la résistance du peuple cambodgien qui, malgré le climat de violence et de coercition, n'a cessé de rechercher la paix et la démocratie. Il a déclaré que le Canada participerait aux efforts internationaux pour reconstruire le pays et renforcer ses institutions démocratiques.

M. Beatty a aussi souligné le travail des quelque 300 gardiens de la paix canadiens, civils et militaires, qui, sous l'égide de l'Autorité provisoire des Nations Unies au Cambodge (APRONUC), ont participé à la supervision des élections de mai 1993 et oeuvré pour protéger les droits de la personne. Le Ministre a ajouté que la mise en place du nouveau gouvernement marque pratiquement l'achèvement de la mission de l'APRONUC et que les contingents de l'ONU sont en voie d'être retirés.

«Le triomphe de la paix et de la démocratie au Cambodge est en partie attribuable au travail et à la détermination des Canadiens. Nous pouvons être très fiers de notre rôle dans ce processus», a ajouté le Ministre.